

# *Polvo del Sahara incide sobre Cuba*

---



**Cuba se encuentra bajo la influencia del polvo del Sahara. Foto: Prensa Latina**

La Habana, 22 may (RHC) Expertos cubanos destacaron que el país se encuentra bajo la influencia del polvo del Sahara, un fenómeno común en esta época del año.

La presencia de este proceso inhibe la formación de lluvias y provoca que el cielo y el horizonte adquieran un color blanquecino, informó el Instituto de Meteorología en la televisión cubana.

Añadió el reporte que más allá de esta influencia en el tiempo la presencia del polvo es habitual en meses del verano porque son los más propicios para este tipo de efectos naturales sobre la región caribeña.

Las autoridades de salud advierten que ante este fenómeno las personas alérgicas y con enfermedades respiratorias deben adoptar acciones preventivas, porque son más vulnerables a ese fenómeno.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288512-polvo-del-sahara-incide-sobre-cuba>



**Radio Habana Cuba**